
VEREADOR COBRA INFORMAÇÕES SOBRE ESTOQUE DE
MEDICAMENTOS EM SANTA ISABEL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

De autoria do Vereador Zé da Mula (PSD), o requerimento apresentado nesta terça-feira, 3,
em sessão legislativa, solicita o envio de cópias à Casa de Leis dos relatórios de estoque dos
medicamentos constantes do sistema Hórus e CECAM, bem como o atual estoque físico de
medicamentos.

Segundo justificou o parlamentar autor do texto, a solicitação se faz necessária, uma vez
que o caso foi amplamente relatado pelo periódico Jornal Bom Dia em 17 de julho deste ano,
que a farmacêutica responsável vem retendo receitas médicas ante a ausência de medicação
no estoque municipal, e quando do retorno do paciente, a receita já está vencida e o mesmo
tem que agendar nova consulta médica, fato qe vem causando inúmeros prejuízos aos
pacientes.
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